

## Am 28. September in Dorsten: Blutspende-Premiere in der Volksbank

06.09.2023 11:00 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Am 28. September in Dorsten: Blutspende-Premiere in der Volksbank

SPENDE  
BLUT   
BEIM ROTEN KREUZ

mit Terminreservierung

Nächster Blutspende-Termin:

WICHTIG! Blutspende nur mit amtlichem LICHTBLAUSWEIS möglich!

**Do., 28. Sept., 13 - 17 Uhr**  
Vereinte Volksbank eG  
Südwall 23-25  
in Dorsten

Terminreservierung unter:  
[www.blutspende.jetzt](http://www.blutspende.jetzt) 

www und Service Center des DRK  
0800 11 940 11 | [www.blutspende.jetzt](http://www.blutspende.jetzt)  
© 2023 Deutsches Rotes Kreuz

Deutsches  
Rotes  
Kreuz  
100 Jahre Unabhängigkeit

### Immer wieder fehlen Blutspenderinnen und Blutspender.

Aber Krankheiten und Unfälle machen keine Pause. Blutspenden werden auch jetzt dringend gebraucht. Gemeinsam mit der Vereinten Volksbank organisiert das Rote Kreuz deshalb einen Blutspende-Sondertermin in Dorsten. Am Donnerstag, 28. September, sind Spenderinnen und Spender von 13 bis 17 Uhr in der Hauptstelle am Südwall willkommen.

Der DRK-Blutspendedienst bittet alle, die Blut spenden möchten, sich vorab unter [www.blutspende.jetzt](http://www.blutspende.jetzt) eine Blutspendezeit zu reservieren. So kann jeder ohne Wartezeit und unter den höchstmöglichen Sicherheits- und Hygienestandards Blut spenden.

Die Voraussetzungen: Wer Blut spenden möchte, muss mindestens 18 Jahre alt sein und sich gesund fühlen. Zum Blutspendetermin muss deshalb der Personalausweis mitgebracht werden.

Vor der Blutspende werden Körpertemperatur, Puls, Blutdruck und Blutfarbstoffwert überprüft. Das Labor des Blutspendedienstes bestimmt die Blutgruppe und untersucht auf Infektionskrankheiten. Die eigentliche Blutspende dauert etwa fünf bis zehn Minuten. Danach bleibt man noch zehn Minuten lang ganz entspannt liegen. Als angenehmen Abschluss der guten Tat lädt das Rote Kreuz zu einem Imbiss ein.

In ihrem Aktionsjahr Nachhaltigkeit leistet die Vereinte Volksbank mit diesem Blutspendetermin für Mitarbeitende, Mitglieder sowie Kunden und Nicht-Kunden schnell und einfach einen Beitrag, um unmittelbar anderen Menschen zu helfen. Hier ist der Blutspendedienst des Deutschen Roten Kreuzes ein starker Partner und sein Engagement sehr unterstützenswert.

